



MR TRUMP PERSISTE DANS SA NIASERIE.....

Ronny Jean-Mary, M.D.

Nous avons été, une fois de plus, la cible des diatribes du candidat républicain à la présidence des Etats –Unis d’Amérique, Mr. Donald J Trump.

Il a déclaré péremptoirement, à la face de son auditoire et des millions de téléspectateurs qui suivaient le débat entre lui et Kamala Harris, la semaine écoulée, que nous autres les Haïtiens serions responsables de la disparition d’animaux domestiques dont chiens, chats et canards appartenant aux résidents de Springfield, une petite ville d’Ohio de près de 60.000 habitants, que nous aurions consommé ces animaux en guise de viande dans notre régime alimentaire.....

Ses accusations non –fondées ont soulevé une vague d’indignations un peu partout dans le pays et en terre natale, Mais aussi une avalanche de sympathies et de supports presque inattendus et spontanés à l’égard de notre communauté. Même les élus républicains de l’Ohio, entre autres le gouverneur et le maire, ont dénoncé sans ambages les propos désobligeants de Mr. Trump et de son colistier le sénateur .J.D. Vance.

Ses propos orduriers envers nous, si l’on excepte la frange raciste et xénophobe à laquelle ils sont destinés dans l’unique but de s’attirer leur vote, auront produit l’effet contraire de ce à quoi il s’attendait

Mais il faut dire que ce n’est pas la première fois que Mr. Trump a craché sur nous autres haïtiens des propos haineux et calomnieux, tombés tout drus de sa langue de vipère .Et la répétition de ses attaques sur notre communauté, plutôt que de nous atteindre, n’a fait que prouver sa bassesse de caractère, son état minable, son étroitesse d’esprit et son impréparation à remplir la fonction de président du plus grand pays au monde, en l’occurrence les EUA

En fait, c’est toute la grande presse d’ici et d’ailleurs qui s’est aussitôt mise en branle, non seulement pour vanter l’éthique et l’acharnement dans le travail dont les haïtiens ont toujours fait montre partout où ils sont, mais qui en a profité pour rappeler le rôle historique joué par nos ancêtres dans la création et la solidification des structures de cette nation. Nous en sommes sortis plus que renforcés dans notre image d’immigrants en quête de mieux-être dans le pays.

Ses propos prouvent sa déficience intellectuelle, son manque de connaissance des affaires de ce monde au destin duquel il aspire à présider, et sa vue plutôt nasale des enjeux géopolitiques cuisants et pressants auxquels les EUA vont devoir faire face dans les années à venir....

Et l’on se demande à juste titre, chaque jour, comment un tel homme peut il avoir été président d’un si grand pays, voire être choisi pour être à nouveau son candidat à la présidence ?

Cela dit beaucoup de l’égarement d’un peuple qui est manipulé à souhait, bombardé de nouvelles incohérentes et d’informations toxiques dans le seul but d’asseoir la dominance d’une minorité sur la grande majorité manifestement incapable de jugement et de discernement.

J’ai écouté l’anthropologue et historien français Emmanuel Todd qui, dans une interview sur une chaîne française l’autre jour, expliqua combien le capitalisme et la démocratie, introduits jadis comme étant un rêve idéal qui aurait du être à portée de tous, sont devenus une vraie utopie depuis que l’éducation supérieure, loin de faire fructifier un pays, semble plutôt créer un groupe de gens qui, en raison de leur éducation leur fortune, et de leur statut, par rapport à leur concitoyens, se croient bien supérieurs à eux et cherchent à tout prix à manipuler ces derniers à des fins de profit .Il explique que cela va inexorablement conduire à la suite du système. Il pense que les jours du système occidental ou mieux de l’hégémonie occidentale, mis en place et maintenu depuis plus de quatre siècles par des guerres et par l’exploitation éhontée de l’homme par l’homme approche vers sa fin. Rappelons qu’Emmanuel Todd est le sociologue qui avait prédit bien avant 1991 la chute de Union Soviétique

Trump est dangereux pour les Etats unis. Il a en quelque sorte enclenché le processus de multilatéralisme tel qu’observé un peu partout à travers le monde aujourd’hui. Il va précipiter le déclin de l’occident s’il passe

quatre ou huit autres années à la tête de ce grand pays.. En faisant replier l'Amérique sur elle-même, le monde s'était rendu compte qu'il pouvait s'en passer aisément, et contourner sinon se défaire de l'hégémonie qu'elle leur a trop longtemps imposée...

Mais à part le trou noir vers lequel il semble s'enfoncer lui-même de jour en jour avec tous les procès, les sentences qui l'attendent au pénal comme au civil, il apparait comme un naufragé désespéré qui cherche à faire couler la barque avec tous ceux qui s'y trouvent, les haïtiens y compris. Nous ne nous laisserons pas faire.....

Malheureusement pour Mr. Trump, nous y sommes et nous y resterons. En venant dans ce pays, nous sommes en quête de meilleures opportunités pour nous-mêmes et pour nos enfants. Nous payons des taxes sur nos propriétés, sur nos business, et sur nos revenus annuels comme tout citoyen digne et responsable de ce nom. ... Alors, en tant que membres à part entière de cette société américaine, nous voulons avoir les mêmes chances auxquelles l'éducation, l'entrepreneuriat, le travail de ménage, ou quelle qu'en soit la tâche que nous exerçons, nous donnent droit...

Nous ne sommes pas ici pour quémander des ramassis et des miettes qui tombent de la table du maître.. Nous savions ce que nous recherchions en venant sur cette terre de grandes opportunités pour tous. ...Et si nous acceptons de faire temporairement ce que les autres peuvent ne pas vouloir faire comme petits métiers, c'est pour que les générations d'après, celles de nos enfants et de nos petits enfants, soient bien meilleures à la notre. ;

C'est pour que nous ayons d'autres « attorney généraux » de la trempe de Mackenzie Lapointe, pour investiguer les soit-disant atteintes de meurtre ou d'assassinat ourdies à l'encontre de Mr. Trump.. Et cela doit bien l'avoir agacé qu'un petit peuple comme le nôtre, à peine dans sa troisième génération, depuis qu'il s'est implanté aux EUA, en soit à faire tant de progrès et à connaître un tel essor.

Nous autres des générations de la septante, allant jusqu'à l'an 2000 et au-delà, nous avons aussi un devoir, voire une responsabilité vis-à-vis des nouveaux immigrants. Nous avons besoin de les aider à mieux s'intégrer dans les communautés où ils sont appelés à vivre. Ils sont des gens ravagés par la peur que l'insécurité généralisée des cinq dernières années avait fini par créer en eux.

Beaucoup tremblent quand ils voient un policier en uniforme et armé d'un pistolet ou d'une autre arme quelconque. On sait aussi qu'ils viennent pour la plus part d'un pays d'Apartheid où ils ne reçoivent aucun service pour les taxes qu'ils paient et où tout est entre les mains d'une insignifiante minorité.

Nombreux d'entre eux disaient à leur arrivée en Floride dans les années 80, qu'il n'y avait ni véhicule mobile ni électricité sur le territoire national. Aussi faux que cela était en 1980, on peut dire que beaucoup ne sauront comment traverser une rue d'une grande ville sans se faire écraser par un véhicule venant de travers.....

Alors il faut faire quelque chose.....Il faut les aider à travers des programmes de radio qui leur enseigneront leurs droits et responsabilités vis-à-vis de leur nouvelle terre d'accueil. Ils devront surtout savoir que les lois de ce pays sont d'une stricte et punitive application et qu'ils ne sont qu'un simple numéro (leur social) qu'ils doivent protéger et garder le plus propre ou blanc possible s'ils veulent travailler et vivre dans le pays.

Un policier aurait pu me tuer une trentaine d'années de cela lorsque, à suite d'un contrôle routier je suis descendu de la voiture pour aller regarder quelle loi j'avais outrepassée.

Je n'avais pas compris que le policier lui aussi est anxieux et angoissé lorsqu'il demande à quelqu'un de s'arrêter sur la voie publique et que le conducteur du véhicule a intérêt à le mettre en confiance pour sa propre sécurité à lui.. Il faudra faire venir des professionnels de tout acabit pour des sessions éducatives de masse en vue d'atteindre même les gens les plus éloignés du monde réel, et qui se sont retrouvés du jour au lendemain à vivre dans l'une des grandes métropoles des EUA

Dans un article que j'ai écrit, à peine deux ou trois parutions de cela, j'avais formulé le vœu de voir un jour émerger de ce paquet de marchandise humaines, emmené au pays par la grâce du bon président Biden pour travailler et s'y établir, un Moïse, un prince de la maison de pharaon qui changera non seulement le cours de son destin de peuple, mais vengera aussi ses temps de servitude et d'humiliation.. Je ne le verrai peut-être pas de mon vivant ce jour-là.. Mais si je peux dire un jour, à l'instar de Siméon, que j'ai vu le messie, alors je ne demanderai qu'à mourir en paix....

RONY JEAN-MARY, M.D.
CORAL SPRINGS, FLORIDA.
LE 22 SEPTEMBRE 2024